

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 254/2021.

Circular N. 27/2021.

Asunto: Sobre la XXXIII Asamblea Diocesana de Pastoral,
el próximo 15 de noviembre de 2021.

A toda la toda la familia Diocesana que peregrina en Querétaro:

Les saludo en el Señor, con la esperanza que cada uno de ustedes se sienta bendecido por Dios con toda clase de bienes espirituales.

Como bien sabemos desde hace ya un buen tiempo, inspirados por el Espíritu Santo y bajo la guía de nuestros pastores, en nuestra Iglesia diocesana, hemos iniciado un 'camino sinodal', ayudados del PLAN DIOCESANO DE PASTORAL, el cual en su IV Etapa (2017 -2025) e inspirado en el lema: “Iglesia de puertas abiertas y en salida misionera”, quiere ayudarnos a responder como Iglesia diocesana a los desafíos de la nueva evangelización. La providencia de Dios ha permitido que nuestro PLAN DIOCESANO DE PASTORAL se vea enriquecido con la luz del PROYECTO GLOBAL DE PASTORAL (2031 – 2033) que la Conferencia del Episcopado Mexicano, nos ofrece como la ruta eclesial para 'peregrinar juntos de Guadalupe al Redentor' y celebrar así, con gozo, los 500 años del acontecimiento Guadalupano y el II milenio de la Redención.

En este contexto nuestra próxima XXXIII Asamblea Diocesana de Pastoral, que Dios mediante celebraremos con esperanza el 15 de noviembre de 2021, quiere ser un momento de gracia, que nos anime a: “Tomar conciencia de la riqueza y el potencial evangelizador de nuestra diócesis y el gran desafío de caminar juntos en la misma dirección para consolidar nuestro proceso diocesano de evangelización y ser una diócesis sinodal y misionera”; en este mismo contexto, llevaremos a cabo nuestro Encuentro Diocesano de Diálogo Eclesial y así, disponernos como Iglesia particular a presentar nuestras conclusiones a la Conferencia del Episcopado Mexicano.

Nuestro Vicario Episcopal de Pastoral el Pbro. Lic. ROGELIO OLVERA VARGAS, nos ha enviado ya la carta invitación con las indicaciones precisas para vivir con mayor eficacia este acontecimiento; les animo para que ya desde ahora nos vayamos preparando. Les pido atender con solicitud y premura las indicaciones ahí expuestas. Teniendo en cuenta que todo esto favorece y nos ayuda a vivir la etapa diocesana de escucha y consultación de Pueblo de Dios de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos, cuyo tema central es «Por una Iglesia sinodal: comunión, participación y misión».

Dejemos que el sople del Espíritu nos enseñe a escuchar y a caminar juntos, de manera sinodal, para ser lo que Dios quiere que seamos como Iglesia Diocesana.

En la Sede Episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a los 04 días del mes de noviembre del año del Señor 2021. Memoria de san Carlos Borromeo. Año Jubilar de san José.

LÉASE Y COMUNÍQUESE.



FIDENCIO LÓPEZ BLAZA
X Obispo de Querétaro



Pbro. Lic. ISRAEL ÁRVIZU ESPINO
Secretario Canciller

CARTA DE INVITACIÓN A LA XXXIII ASAMBLEA DIOCESANA DE PASTORAL.

*A los hermanos presbíteros,
a la vida consagrada,
a los miembros de los consejos parroquiales de pastoral
y a todos los fieles de la Diócesis de Querétaro.*

Nos disponemos a participar en la **XXXIII Asamblea Diocesana de Pastoral**, el **lunes 15 de noviembre de 8:00 am a 4:00 pm** en el Seminario Conciliar de Querétaro.

El objetivo de la Asamblea: Tomar conciencia de la riqueza y el potencial evangelizador de nuestra diócesis y el gran desafío de caminar juntos en la misma dirección para consolidar nuestro proceso diocesano de evangelización y ser una diócesis sinodal y misionera.

Por la pandemia del Covid-19, los participantes para la asamblea deberán cuidar los protocolos básicos que conocemos como son el uso de cubre boca, la sana distancia, el uso de gel antibacterial y haber recibido las dos dosis de vacunación.

PARTICIPANTES:

- Todo el Presbiterio Diocesano: sacerdotes seculares y religiosos (400).
- Moderadores de Consejos de pastoral Parroquial (117).
- Moderadores Parroquiales de la Misión Permanente (117)
- Coordinadores parroquiales de la pastoral de Adolescentes y Jóvenes (117).
- Equipo amplio de vida consagrada (50).
- Equipo amplio de movimientos laicales (50).
- Equipo amplio de la dimensión de familia (20)
- Coordinadores diocesanos de las comisiones y dimensiones de pastoral (40).
- Seminaristas de 3° y 4° de teología (30).

INSCRIPCIONES: El día 15 de noviembre de 7:30 am a 8:30 am. se inscribirán en el Seminario por parroquias o antes de la asamblea en la oficina de la Vicaría de Pastoral.

COOPERACIÓN POR PARROQUIA: El costo por Parroquia será de \$1,000.00 (incluye desayuno, comida para los participantes y 10 juegos del material de trabajo).

Las parroquias o consejos parroquiales que requieran el material utilizado en la Asamblea lo pueden solicitar a la Vicaría de Pastoral, teniendo un costo de \$25.00 c/u.

La Asamblea Diocesana de Pastoral se transmitirá de manera virtual por las páginas oficiales de la Diócesis

Nos encomendamos a la intercesión de San Junípero Serra, Patrono de la Misión Permanente en nuestra diócesis, para que como Él, aprendamos en esta experiencia sinodal a ir “nunca solos, siempre juntos, siempre adelante, nunca retroceder”.

Pbro. Lic. Rogelio Olvera Vargas
Vicario Episcopal de Pastoral